

# Free Mobile disponible en 2012

L'Arcep indique ce vendredi matin avoir retenu la candidature de la société Free Mobile (Iliad) dans le cadre de la procédure lancée le 1er août 2009 tendant à l'attribution d'une autorisation, en France métropolitaine, d'un système de téléphonie mobile de troisième génération.

Feu vert pour Free. *"Conformément à la procédure prévue, la candidature de Free Mobile a été examinée par l'Arcep en trois phases: une phase de recevabilité, qui permet de vérifier si la candidature respecte les conditions de forme requises, une phase de qualification, qui permet de vérifier si la candidature respecte les critères d'éligibilité requis pour l'attribution d'une autorisation, et une phase de sélection, qui permet d'évaluer si le contenu du dossier de candidature est suffisant au regard des critères prévus par l'appel à candidatures"*, explique le régulateur des télécoms français pour qui *"l'arrivée de ce nouvel acteur devrait avoir un effet favorable sur la dynamique du marché de la téléphonie mobile, et, plus généralement, devrait être un facteur positif pour le développement des services de communications électroniques"*.

## Nouvel appel à candidatures au premier semestre 2010

L'Arcep souligne que Free Mobile envisage de proposer au consommateur des offres "claires et innovantes à des tarifs compétitifs de nature notamment à faciliter l'accès à l'Internet mobile" et a pris "de nombreux engagements" concernant l'accueil des opérateurs mobiles virtuels (MVNO), sur les plans commercial, contractuel et technique. Il s'engage notamment à accueillir des MVNO "complets" ("full MVNO") sur son réseau. En outre, Free Mobile s'engage enfin à ouvrir commercialement son réseau mobile au plus tard deux ans après la délivrance de l'autorisation et à couvrir, d'ici huit ans, au moins 90% de la population par son réseau 3G. Ainsi, dès 2012, les consommateurs verront leurs possibilités de choix élargies. L'autorisation d'utilisation de fréquences sera délivrée par l'Arcep à la société Free Mobile en janvier 2010. Le reliquat de fréquences dans la bande 2,1 GHz sera attribué dans le cadre d'un nouvel appel à candidatures, ouvert à tous les acteurs, qui sera lancé au premier semestre 2010. L'Arcep prépare enfin, en vue d'un lancement au second semestre 2010, les procédures d'attribution des bandes 800 MHz et 2,6 GHz permettant le déploiement des réseaux mobiles de nouvelle génération à très haut débit.

18 décembre 2009

---